

Podría enfrentar presidente chileno acciones judiciales



Por María Josefina Arce

El gobierno del presidente Sebastián Piñera está en la mira de la sociedad chilena. La deficiente respuesta a la COVID 19 y el ocultamiento de la cifra de contagiados y fallecidos podría llevar a que enfrente acciones judiciales.

En los últimos días se dio a conocer que se presentará una querrela contra el multimillonario presidente, el ex ministro de Salud Jaime Mañalich y otros funcionarios del gabinete por negligencia lo que llevó a la expansión de la enfermedad causada por el nuevo coronavirus.

Grace Arcos, Concejala de Conchalí, anunció la presentación del recurso por el fallecimiento de 182 personas en esa comuna del sur de Santiago de Chile, la capital. La funcionaria afirmó que se deben establecer responsabilidades, pues han existido errores y omisiones en el enfrentamiento a la pandemia que han llevado a que el país secoloque entre los de peores estándares a nivel internacional.

Esta denuncia se suma a la presentada en junio pasado por Daniel Jadue, alcalde de Recoleta, un barrio también de Santiago, por su eventual responsabilidad en las muertes por la COVID 19 en ese municipio.

Chile presenta hoy cerca de 320 MIL contagiados y más de siete MIL fallecidos, según las autoridades, pues estas cifras han sido cuestionadas igualmente por la sociedad chilena, que ya no confía en los informes oficiales.

Recordemos que la mala gestión y la polémica por la cifra de muertos por la COVID 19 llevaron a la renuncia en junio pasado de Mañalich como titular de Salud. El escándalo se desató luego de conocerse que no coincidía la cifra de muertos informada a la OMS, Organización Mundial de la Salud, con la del informe oficial dado a conocer al país.

Ahora la Contraloría General detectó errores en el manejo del número de casos por el Ministerio de Salud, por lo que se iniciará un sumario para determinar las responsabilidades administrativas.

Según trascendió, los contagios informados no abarcan a todos los infectados que revelaron las pruebas de diagnóstico analizadas por los laboratorios. Esta situación, apuntó la Contraloría, impidió un control efectivo de los enfermos, su seguimiento y el de sus contactos para evitar la propagación.

Chile es una de las naciones latinoamericanas de peor manejo de la pandemia. Altamente criticada ha sido la respuesta a la emergencia sanitaria del gobierno de Sebastián Piñera, que incluso ha generado en medio de la emergencia sanitaria protestas populares y que ha llevado igualmente a que vaya en picada la aceptación del presidente, que hoy enfrenta su nivel más bajo desde que se desató la pandemia, con solo 17 por ciento de aprobación.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/228562-podria-enfrentar-presidente-chileno-acciones-judiciales>



Radio Habana Cuba